

美少年・火の国会



▲ホテル熊本テルサで開いた美少年火の国会の第14回交流会



▲乾杯あいさつをした二子石信介・野田たけし事務所秘書長

▲来賓あいさつする馬場せいし前県議

▲抱負を述べる中野詔勅・火の国酒造株社長
木村昭一
会長
(有染元の大総会長)



▲壇上で紹介した同会の幹事メンバー



▲乾杯後は火の国酒造の清酒や焼酎を味わいながら交流した



▲当日は火の国酒造の清酒で乾杯し開宴

異業種交流会の美少年火の国会（会長木村昭一・(有)染元の大総会長）は5月31日、同市中央区水前寺公園のホテル熊本テルサで第14回交流会を開いた。同会は火の国酒造株（同南区城南町、中野詔勅社長）を応援しようと2010年から交流会を開催。今回も約140人が参加した。同会の木村会長は「今年で4年目。他者に尽くすことを大事に支援の輪を広げ、美少年ブランドを全国に広めてほしい」とあいさつ。火の国酒造（の中野社長は同日に新聞報道された菊池への移転計画について説明。「現在、計画の段階ですが、今以上にいいお酒を造つていきます。これからもご支援をお願いします」と力強くあいさつした。

火の国酒造の清酒など味わい140人が交流

KumamotoBMW



▲約500組が訪れたBMWフェアイングランメッセ



河上和正
社長



▲和やかな雰囲気の商談風景



会場にはニューバン M6クーペなど新車フルラインアップや認定中古車「BMWプレミアムセレクション」、BMWをベースとしてチューニングされたアルピナB6、B7など50台以上の展示車を揃えた。当日は雨天にも関わらず多くのBMWファンが来場し、思い思いに車の感触を確かめていた。イベント来場数は延べ500組、成約台数は23台だった。

グランメッセでのBMWフェアに約500組

BMW正規ディーラー・Kumamoto BMWを運営する(株)モトレフロイデ（熊本市北区飛田4丁目、河上和正社長）は6月1日と2日、益城町のグランメッセ熊本で展示イベント「BMWフェア イングランメッセ」を開いた。